

## JAHRESBERICHT FÖRDERVEREIN REITSCHULE SEPTEMBER 14 – JUNI 15

### Vorstand

Stadtratsvertretende: Leena Schmitter und Lukas Meier. Grossrat Hasim Sancar. Jürg Lüdi steht mit seinem Projekt „lab-stop“ zur Vernetzung und Nutzung der Schützenmatte in Kontakt mit IKuR und Grosser Halle. Anne Aebi hat bis Ende 14 an den Stadtgesprächen als Förderverein Vertretende teilgenommen. Jetzt sind unsere Stadtratsvertretenden dabei. Bis Frühling 15 waren Jürg und Anne Medien - Ansprechpersonen. IKuR Vertretende sind seit längerem Beat Stähli und neu Aline Beyeler (Mediengruppe und Sous le Pont). Leta Ommerli führt effizient Sekretariat und Kasse.

### Stadtgespräche

Diese wurden von Reto Nause bis Ende Jahr geführt trotz Opposition der IKuR. Seit Januar hat Alex Tschöpät die Führung übernommen, die Gesprächskultur zum kommenden Leistungsvertrag hat sich verbessert. Themen waren im 14 Vorplatz und Gewaltausschreitungen mit Angeboten zum Dialog, der wegen Polizeiteilnahme abgelehnt wurde.

### Grosse Halle(GH)

Der Herbst begann belastend durch die total versprayte Halle nach Einbruch. Dies vor dem Start „Labor Schützenmatte“ autofrei gestaltet und Modell in der GH. Im November heftiger Übergriff auf die Techno Party, trotz Vorgesprächen mit IKuR und Veranstalter, Kassenraub und eindringen ohne Ticket. Das vom Veranstalter gewünschte Stadtgespräch zur Klärung mit IKuR lehnte diese ab. Unterdessen haben interne Gespräche IKuR, GH mit Moderator stattgefunden. Höhepunkte waren u.a. die Britten Oper“ Peter Grimes“ und Bela Bartoks „Blaubarts Burg“ des KTB. Ein Solarsystem auf dem Hallendach für die gesamte Reitschule ist in Abklärung. Anne ist als FV Vertretende im Vorstand.

### AG Neustadt und Schützenmattplanung

Die AG, war aktiv, auch in der Begleitgruppe Schützenmatte, vor Jahren initiiert durch Jürg und Anne. Kulturelle Vernetzung, menschenfreundliches Bollwerk- Gebiet, Umnutzung der Schützenmatte als Stichworte. Diesen August/ September wird erprobt, was auf der autofreien Schütz möglich ist. Jürg koordiniert zusammen mit andern Projektbeteiligten.

### IKuR

Im Herbst wurden Mediengruppe Infos durch FV abgemacht und eingehalten. Richtlinien zur Vergabe von Förderbeiträgen wurden ausgearbeitet. Gegen Ende Jahr nach den beiden Übergriffen auf die GH, kam die Vertrauensfrage auf: Was tut der FV? Welche Haltungen? Darauf bereiteten das neue IKuR Mitglied und FV Vorstandsmitglieder eine Vollversammlung zu diesen Fragen vor. Im April wurde an dieser VV beschlossen, dass der Vorstand alle Protokolle der IKuR mailt. VS erhält seit über einem Jahr keine IKuR Protokolle mehr. Durch die „Befangenheit als VS Mitglied der GH“ soll unsere Vertretung weder an den Stadtgesprächen teilnehmen noch als Mediensprecherin weiter aktiv sein. Medienmitteilungen sollen mit der Mediengruppe der IKuR abgesprochen werden. FV soll sich möglichst nicht zu internen Angelegenheiten und differenzen äussern. Der VS sucht nun nach neuen Mitgliedern, die nicht durch andere Mandate (SR,GR, GH, „lab stop“..) befangen sind und auf Medienanfragen reagieren können. Das sind die grösseren Veränderungen dieses Jahres. 15.7.15 Anne Aebi